



01.02.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, zeigt sich stabil mit leicht positiven Tendenzen. Über das Wochenende sind 37 Personen aus dem Kreisgebiet positiv auf das Coronavirus getestet worden – 9 davon sind im Gebiet der Stadt Geestland wohnhaft. 120 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven bei einer Quote von 60,50. Im Gebiet der Stadt Geestland liegt die Inzidenz mit 19 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen um die 65.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	395 (+9*)
Anzahl der wieder Genesenen:	339 (-12*)
Anzahl der Todesfälle:	28
Anzahl der noch Erkrankten:	28 (+9/-12*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	120 (-24*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	60,50 (-12,10*)

* Veränderung zur Meldung vom 29.01.2021

- Die Problematik um die Schutz-Impfung setzt sich bundesweit fort. Lieferprobleme, zu wenig Impfstoff und eine überlastete Hotline bei der Terminvergabe verlangsamen den Impfstart im Cuxland deutlich. Ein „Corona-Impfgipfel“ soll am heutigen Montag für Besserung sorgen. Bund, Länder, Impfstoffhersteller und Verbände tauschen sich zur Situation der Impfkampagne, zu Zielen und Verbesserungen aus.

Bleiben Sie geduldig!